



# とねしょうかわらばん

7月 1日版

## プールで水泳学習！！

昨年は、水慣れ程度でしたが、今年の水泳学習をすることができています。プールの中では、「同じ方向を向いて泳ぐ」「プールサイドでは間隔を広くとる」等の感染対策は欠かせませんが、マスクを外して泳ぐことができています。6月は4～6年生がプールを使いました。お天気にも恵まれ、ほぼ予定通りに入ることができました。暑い中なので、気持ちよく感じた子どもが多かったと思います。昨日の授業の終わりにはプールの中で波を作るお楽しみの時間もあったようです。

来週からは、1～3年生の水泳学習が始まります。ほぼ初めて泳ぐ練習をする子達も多いですが、少しでも水に浮いたり、もぐったり、泳ぐ間隔をつかんでもらえるといいですね。



## 伝言板作り（5年生図工）

5年生は、図工室で伝言板作りをしていました。電動糸のこぎりを使い、薄い板を好きな形に切っていくのですが、おさえ方や板を動かすスピードにコツが必要なようで、面白い反面すこし難しいようでもありました。仕上げにはニスを塗り、丁寧につくっています。完成が楽しみです。



## 1年生も勉強がんばっています！

入学してから3か月たった1年生。すっかり刀根山小学校にも慣れ、様々な勉強をがんばっています。

音楽では、「校歌」や「とねやま子どもの歌」を覚えて、大きな声で歌っています。鍵盤ハーモニカでも「ド」「レ」「ミ」を中心に指使いに気をつけながら練習しています。算数では、たし算やひき算を覚えようと計算カードをめくりながら、何度も唱えています。こ

ここでしっかりと基本の計算を覚えておきたいですね。国語では、音読をしたり、書かれていることを読み取って発表したり、友達と一緒に学習することを楽しんでいる様子です。

